
Protokoll der sechzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2022

Datum: 15. September 2022
Zeit: 14:02 - 15:22 Uhr
Ort: online

Anwesende Gewählte: Michel Buchhardt, Leif Jacob, Max Krischeu,
Michael May, Niklas Menge, Luisa Münch, Antonia
Runge, Michelle Weise-Seidelmann

Abwesend: Helen Würflein, Felix Zimmerman

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 3 Bestätigung des Protokolls
TOP 4 Beschluss der Tagesordnung
TOP 5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 6 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 7 Elementare Algebra
TOP 8 Awareness
TOP 9 Konstituierende Sitzung
TOP 10 Investitionen (1 Finanzbeschluss)
TOP 11 Sitzungstermine
TOP 12 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

16.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Es gab eine Pressemitteilung des StuRa’s zur Veruntreuung vonGeldern. Diesewurde
schon über den Verteiler geschickt.

• Wir haben die Semesterzuweisung erhalten, die Haushaltssperre wurde aufgehoben
und es gibt eine neue Finanzordnung.

• King hat uns eine Mail geschrieben, dass für Emmbi-Stellen noch Leute gesucht wer-
den.

• Das Campus-Radio hat angefragt, wie wir es finden, dass wir nunwieder einenHaus-
halt haben. Wir denken nicht, dass wir dazu etwas sinnvoll beitragen können.

• DerAKRadverkehr hat darauf hingewiesen, dass aktuell wieder das Stadtradeln statt-
findet.
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• André hat uns Informationen zum Zwischenstand der Immatrikulationen geschickt,
demnach seien es noch deutlich weniger als im letzten Jahr, aber die Zahlen werden
noch steigen.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet, dass gestern FSR-Kom war, allerdings war sie nicht beschlussfähig,
weshalb es nur Berichte gab.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Auf KlaTaMa über Vorgehen bei Studi-Beschwerden sprechen, Awareness vorstellen

16.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 8 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.

16.3 Bestätigung des Protokolls

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
22.08.2022

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

16.4 Beschluss der Tagesordnung

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

16.5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Keine vergangenen Veranstaltungen.

16.6 Planung zukünftiger Veranstaltungen

16.6.1 Kastenlauf

Micha hat noch nichts dafür getan.

16.6.2 StET

Max berichtet, dass es laufe. Micha fragt, wann es Finanzpläne gebe. Max antwortet, dass
die Deadline heute sei, aber 3 Finanzpläne noch fehlen würden. Niklas merkt an, dass er
auch nochmal drüber schauen muss, allerdings müssen wir auch noch eine Bargeldkasse
beantragen.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die Einrichtung einer
Bargeldkasse (ohne Wechselgeld) für die Studieneinführungstage zum Winter-
semester 2022 vom 1.10. bis 14.10 und ernennt Niklas Menge zur Kassenver-
antwortlichen Person.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen
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16.6.3 Kennenlernfahrt

Isa berichtet, dass sie vor 2Wochenmit der Jugendherberge telefoniert und für den 21.-23.10
für 50 Personen reserviert habe. Dort wurde ihr gesagt, dass es π·Daumen 24€ pro Nacht
kosten soll, allerdings habe sie noch eine Mail geschrieben und warte noch auf die genauen
Kosten. Außerdem existiere bereits ein Plakat.

16.6.4 KlaTaMa

Antonai fragt, wannwir die KlaTaMamachenwollen, wie vielemitkommen undwie die Er-
reichbarkeit sein soll. Wir einigen uns auf das Wochenende vom 2.-4.12. Alle 8 anwesenden
würden mitkommen. Antonia fragt auch noch die anderen Mitglieder und Leif kümmert
sich um die Finanzen.

Antonia: andere Mit-
glieder fragen, ob sie
mit zur KlaTaMa wol-
len
Leif: um Finanzen für
KlaTaMa kümmern

16.6.5 Magic-Turnier

Das Magic-Turnier wird am 2.11. stattfinden.

16.6.6 Ersti-Party

Antonia fragt, ob es irgendwelche Ideen/Planungen gibt. Isa undNiklas erklären sich bereit
eine Schlager-Ersti-Party zu organisieren. Antonia würde unterstützen.

16.7 Elementare Algebra

Es soll noch ein Treffen geben.

16.8 Awareness

Antonia berichtet von dem Awareness-Treffen mit den Vertretern mehrerer FSRen. Dabei
gab es zunächst eine Einführung, auf was man so achten muss. Demnach sollte man als
Awareness-Beauftragter nichts trinken und nicht so stark in die Veranstaltung involviert
sein. Antonia schlägt vor über die Details auf der KlaTaMa zu sprechen.Weiter ging es auch
um die StET und bei welchen Veranstaltungen man es bräuchte. Es sei auch möglich, dass
Leute von anderen FSRen kommen würden und man sich dann austauscht. Antonia fragt
bezüglich der beiden Grillabenden an. Weiter wurde darüber gesprochen, dass es sinnvoll
sei, dass wenn Leute die Hilfe wollen auch eine Stelle haben, wo sie hinschreiben können.
Für diese Zweche wären private Dinge natürlich blöd, weshalb eine Email-Adresse gezielt
für Awareness angeregt wurde. Antonia fragt, ob es für den FSR eine solche Mail-Adresse
geben soll. Niklas spricht sich dagegen aus und äußert bedenken, dasswenn Leute dem FSR
nicht schreiben würden es auch eine FSR-Awareness-Adresse nicht besser machen würde
und vorallem sei das Problem, dass wenn nur alle paar Jahr mal überhaupt eine Mail käme
das Postfach inVergessenheit geradenwürde unddann niemand reinschauenwürde. Daher
sei er für eine uniweite Awareness Adresse da dann dort mehr (auch wenn er hoffe das es
nicht notwendig sei) Mails kommen und auch besser geschulte Personen sich dann damit
befassen könnten. Michi fragt, ob man das für die ganze FMI machen könnte. Antonia wirft
noch ein, dass es auch die Idee gab Flyer in die Ersti-Beutel zu packen. Niklas, Micha und
Leif finden das unnötig und sind derMeinung, dass es kaum Effekt habe und unnötig teuer
sei. Die Anderen sind der Meinung, dass die Leute es dann wenigstens schon mal gesehen
hätten. Leif schlägt vor auf der Website einen entsprechenden Bereich einzurichten, damit
man entsprechende Informationen finden könne. Antonia spricht sich dafür aus bei der
Begrüßung auch darauf hinzuweisen
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16.9 Konstituierende Sitzung

Micha übernimmt die Leitung der konstituierenden Sitzung. Stattfindenwird diese am 4.10.
um 12 Uhr.

4.10.2022: konstituie-
rende Sitzung

16.10 Investitionen

Niklas stellt die zu tätigenden Investitionen vor.

Finanzbeschluss SS22/5: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 150€ für
Investitionen gemäß angehängter Tabelle inklusive Puffer für Preisschwankun-
gen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

16.11 Sitzungstermine

Michi macht ein Sitzungsdoodle.

16.12 Sonstiges

• Isa fragt, ob jemand etwas von der Planung für den FMI-Ball gehört habe. Antonia
antwortet, dass es eine Gruppe gebe, zu welcher sie hinzugefügt werden könne.

Die nächste Sitzung findet als konstituierende Sitzung am 4.10. um 12 Uhr statt.
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Item Kosten pro StückAnzahl Kosten FSR Link

Stoffbändchenzange 28,98 1 28,98 Mathe https://www.amazon.de/namensbaender-Zange-f%C3%BCr-Alu-Verschl%C3%BCsse-1/dp/B07FB95C88/

Klappstuhl 13,9 1 13,9 Mathe https://www.xxxlutz.de/p/klappstuhl-lederlook-schwarz-001931006705

Mini HDMI auf HDMI 19,99 1 19,99 Mathe https://www.saturn.de/de/product/_hama-high-speed-hdmi-stecker-typ-a-auf-stecker-typ-c-mini-2-m-1166862.html

Stahlwolle 3,87 5 19,35 Mathe https://www.amazon.de/Spontex-Spirinett-Edestahlspiralen-Gratis-Pack/dp/B004WMDQDA/

Wertmarken für FakFest 1€, 1000 St 18,29 1 18,29 Mathe https://www.amazon.de/Herlitz-10733368-Wertmarken-farbig-Abrisse/dp/B000YC2W3M/

Mousepad 21,42 2 12,99 Mathe https://www.amazon.de/XMONKEY-Gaming-Mauspad-Anti-Rutsch-Mauspad-gen%C3%A4hten-Schreibtisch-Pad-schwarz/dp/B08F77MT1B/

Drahtbürste 4,49 2 8,98 Mathe https://www.amazon.de/kwb-Messing-Drahtb%C3%BCrste-Holzgriff-Messingdraht-strapazierf%C3%A4hig/dp/B00FH2D4C2/

AUX-Kabel 2,98 1 2,98 Mathe https://www.amazon.de/adaptare-10001-Stereo-Aux-Kabel-5-mm-Stecker-Ultraslim-Design-Schwarz/dp/B001V5OLQC/

Mousepad-Druck 5 2 10 Mathe Decathlon

135,46

135,46



Niklas Menge Michelle Weise-Seidelmann
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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